



## El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria de mujeres trans asesinadas en el país

Durante la sesión presencial de este martes, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Meredith Escarlet, mujer trans asesinada en Michoacán, y de todas aquellas que han perdido la vida en el país.

Desde su curul, la diputada María Clemente García Moreno (Morena) pidió a la Mesa Directiva un minuto de silencio por la ciudadana Meredith Escarlet, que en días recientes fue asesinada por cuatro sujetos en Michoacán; ella era una joven de 20 años y una mujer trans que fue brutalmente asesinada.



Indicó que el Centro de Apoyo a las Identidades Trans ha documentado que en 2019 se cometieron 59 asesinatos a mujeres trans y hace diez se cometían 20 en promedio.

Hoy, en 2024, con el asesinato de Meredith Escarlet “llevamos ya 20 mujeres trans asesinadas en el país, lo cual representa que a este ritmo y al cerrar el año seguramente habría un incremento del 59 por ciento en este tipo de asesinatos que son transfeminicidios y que aún quedan pendientes en esta Cámara de legislar”, precisó.

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, concedió el minuto de silencio por el asesinato de Meredith Escarlet, pero también en recuerdo de las 59 asesinadas y las 20 que van a la fecha en este año en México. “Solicito a todas y todos ponerse de pie para guardar este minuto de silencio”, añadió

<https://www.proyectospoliticos.com.mx/nacio/el-pleno-de-la-camara-de-diputados-guardo-minuto-de-silencio-en-memoria-de-mujeres-trans-asesinadas-en-el-pais-2/>